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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 25/ 2020 

 

Dispõe sobre a outorga do Título de 

Cidadão Itapeviense ao Senhor 

Samuel Marques da Silva e dá outras 

providências. 

 

A Câmara Municipal de Itapevi, no uso de suas atribuições legais, DECRETA: 

 

Art. 1º Fica concedido a outorga do Título de Cidadão Itapeviense ao Senhor 

Samuel Marques da Silva e dá outras providências. 

Art. 2º A honraria será conferida em Sessão Solene, a ser convocada pelo 

Presidente da Câmara Municipal de Itapevi, especialmente para esse fim. 

Art. 3º As despesas decorrentes da execução deste Decreto Legislativo correrão 

por conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas se necessário. 

Art. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação, 

revogadas as disposições em contrário. 

 

Sala das Sessões, Bemvindo Moreira Nery 21 de setembro de 2020. 

 

 

  

 

Vereador Thiaguinho  

     1º Secretário  Vereadora Mariza 

 

 



JUSTIFICATIVA 

 

Samuel Marques da Silva 43 anos, nascido em aos 21 dias do mês de 

fevereiro, na cidade de São Paulo na vila Matilde, sendo filho, primogênito da 

família Marques. 

Formando em Tecnologia em Gestão Logística Empresarial, com ênfase 

em Sociologia, iniciou suas atividades bem precocemente aos 09 anos de idade, 

trabalhava meio período em uma oficina mecânica para aprender o oficio, desde 

então nunca mais parou, aos 07 anos de idade já tocava instrumento musical, 

iniciou sua vida pública aos 16 anos de idade trabalhando como Guarda Mirim 

na Prefeitura Municipal da cidade de Manduri – SP, tinha como função auxiliar 

no departamento de compras e nas entregas das merendas escolares. 

Aos 16 anos de idade, montou a primeira fanfara da Guarda Mirim de 

Manduri, com apenas 06 instrumentos doados pelo seu querido e amado tio, 

Marcos de Paula, na época escrivão de Polícia na cidade de Avaré. 

Em virtude da profissão militar de comando de área do seu Pai Vicente de 

Paula, morou em 27 cidades do interior de São Paulo, passando por cidades 

como Botucatu, Bauru, Itatinga, Lençóis Paulista, Cerquilho, Iperó, Boituva, 

Aguas de Santa Barbará, Manduri, Avaré, Sorocaba... 

Quando criança e pré-adolescente estudo na escola dos jesuítas na 

cidade de Bauru, já no ano de 1993 na cidade de Sorocaba, participou da 

primeira formação do projeto Bombeiro Mirim do Brasil, tendo até hoje guardado 

com muito carinho e estima seu primeiro diploma de participação e formação. 

Iniciou na vida política bem cedo ainda adolescente, sempre participou 

nos bastidores e nas campanhas ao lado de seu Pai Vicente de Paula. 

Aos dezoito anos de idade, fez parte da segunda turma de formação da 

Guarda Civil Municipal de Boituva, também na área de segurança, participou da 

implantação do projeto brasileiro da Marinha do Brasil (ARAMAR) 

desenvolvimento de Urânio, no ano de 1997 participou da incursão da operação 

Papa João Paulo II, no Rio de Janeiro. 



No ano de 2000 foi o primeiro analista de suporte técnico da Cervejaria 

Petrópolis (Cristal) participando efetivamente de toda a remodelação do chão de 

fábrica da empresa, com a implantação do ISO 9000. 

Em 2001, participou do projeto Centro Cultural da Miner, na cidade de 

Aguas de Santa Barbará como instrutor de música, já no ano seguinte em 2002, 

participou da reeleição do Governador Zeca do PT no estado do Mato Grosso do 

Sul na cidade de Nova Andradina. 

No ano de 2002, se especializou em cursos de Segurança na academia 

da Polícia federal na cidade de Baurus, sendo habilitado para escolta VIP, 

antissequestro, e gerenciamento de Crise. 

Participou na cidade de Botucatu – SP do lançamento em 2003 da filial da 

Globo TV-TEM, a convite do professor Luís Marins (antropólogo e mentor). 

Em 2003 na cidade de Iperó –SP foi eleito o Conselheiro Tutelar, com 279 

votos sendo o candidato com maior votação até então, foi reeleito é em 2006, 

mudou para Itapevi, onde continuou seus estudos acadêmicos. 

Na vida política em 2010, participou dos bastidores da eleição presidencial 

no estado de Minas Gerais, na cidade de São Sebastião do Paraíso, desde então 

tem participado ativamente de todas as eleições municipais e gerais. 

Como jornalista, teve sua primeira matéria vinculada no Portal Terra, no 

ano de 2011, na cobertura de um acidente de trânsito gravíssimo, na zona norte 

de são Paulo. 

No ano de 2013, foi professor de sociologia em Itapevi, na escola estadual 

Américo Valentin Christianini na vila Santa Rita em dois períodos. 

No ano de 2014 realizou o feito de seu pai que na década de 70, teve dois 

empregos registrados em carteira de trabalho. 

Teve a oportunidade de participar efetivamente das eleições gerais para 

conselheiro tutelar no Brasil, em 2015, realizando palestras e orientações, em 

alguns municípios do estado de são Paulo. 



Em fevereiro de 2016, a convite do governo de Minas Gerais, participou 

do projeto fotos DDD 038, teve suas fotos publicadas do caminho dos escravos, 

da estrada real, e do rio Jequitinhonha. 

De outubro de 2015 a agosto de 2016 foi chefe de UPSF na secretaria 

municipal de saúde de Itapevi, sendo responsável pela orientação e integração 

dos médicos cubanos. 

Dezembro do ano de 2017, realizou o registro fotográfico na Bolívia da 

greve dos médicos na cidade de Santa Cruz de La Sierra, para o portal UOL.com. 

Abril de 2018 foi convidado pelo portal Rocinha em Aleta, para realizar 

uma incursão jornalística e fotográfica na comunidade da Rocinha na cidade do 

Rio de Janeiro. 

Novembro de 2018, foi convidado pela G9 do Brasil, a realizar a 

assessoria de imprensa aos militares das forças armadas do grupo especializado 

dos países do Equador, México, Argentina, em curso de especialização no Brasil. 

Postou nas redes sociais em 2018, mais de 50 mil fotos, participou da 

primeira formação do curso de ROMU da Guarda Civil Municipal de Itapevi. 

Desde outubro de 2016, sempre realiza serviços voluntários de imagem e 

assessoria de imprensa a Guarda Civil Municipal de Itapevi, onde criou o slogan 

“Guarda Civil Municipal de Itapevi, cuidando do seu maior patrimônio, você”. 

Em janeiro de 2020 realizou assessoria de imprensa ao jogador Dentinho, 

em evento na cidade de São Paulo, onde suas fotos foram publicadas em 

matéria jornalística no país da Ucrânia na Europa - 

https://sport.ua/uk/news/474236-dentinyo-igraet-s-druzyami-v-futbol-na-rodine-

hotyashahter-vyshel-

izotpuska?fbclid=IwAR1JD7BPEGdN8DTXlmeVC9NMo4cjyOtWDvHjO3mwXS

KygsHugBvbae8M-LA 

Nas redes sociais, principalmente no seu perfil profissional do Instagram, 

fica atrás apenas das grandes mídias como Globo, SBT, Canal R7, em 

publicações, na região oeste de São Paulo, e o primeiro perfil em postagens 

diariamente. 



Fotógrafo, foto jornalismo, fotógrafo de área de conflito, influenciador 

digital, palestrante, assessor de imprensa, assessor parlamentar, já realizou 

diversas assessoria para pessoas do meio jurídico, artístico e empresarial. 

Consegui manter seu nome social nas redes sociais, principalmente no 

Google como Samuel Marquess, não tendo duplicidade mundial, ou seja no 

Google só tem uma Samuel Marquess com dois (SS) no final do nome. 

“O mundo na palma das mãos “ Samuel Marquess.  

Em reconhecimento a Casa Legislativa deste município, representando os 

munícipes desta terra, vem de público, externar respeito e satisfação em seu 

desempenho. 

 

Sala das Sessões, Bemvindo Moreira Nery 21 de setembro de 2020 

 

 

  

Vereador Thiaguinho  

      1º Secretário         Vereadora Mariza 

 


